
 

 
INTERPELLANZA 

 
Zoo al Maglio 

 
del 28 maggio 2018 
 
 
Il Gran Consiglio approvava, nel lontano febbraio 2009, il rapporto concernente il messaggio 
n. 6005, che nelle conclusioni indicava: 

«[…] Facciamo anzi nostro l'auspicio secondo il quale sarebbe buona cosa che il Governo, 
agendo di concerto coi proprietari della struttura, riuscisse a medio termine a far sì che 
l'odierno zoo fosse riconvertito gradualmente affinché vi vengano accolte solo razze animali 
alle quali si possa garantire vera dignità e non semplice dignità di facciata. 

Quale primo passo - e questo è il desiderio espresso dal mozionante - potrebbe esserci quello 
di giungere ad una rinuncia progressiva delle importazioni/vendite e delle nuove nascite, così 
da riconvertire serenamente la struttura in questione […]». 
 
Sono passati ben NOVE anni dall'approvazione di questi auspici. 
 
Cosa è stato fatto nel frattempo e in concreto per mettere in pratica il volere del mozionante e 
del Gran Consiglio? 
 
 
Patrizia Ramsauer 


